
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 22.08.2014

Anwesende: Jessica Rupf (GF Soziales), Matthias Funke (GF Finanzen), Andreas Spranger 
(GF Hochschulpolitik), Christian Soyk (GF Personal) bis 11.00
Gäste: David Färber, Matthias Lüth, Carolin Riedel, Matthias Zagermann, Mario Waida
Protokoll: Jessica
Beginn: 10:35 Uhr
Ende: 11:20 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

1. Studentenwerk
Bei der Vorbesprechung zur nächsten Verwaltungsratssitzung 
(13.10.) wurde angesprochen, dass im Rahmen der Besprechung des 
Wirtschaftsplanes die Beiträge angehoben werden sollen. Man 
würde angeblich nicht drum herum kommen, es handelt sich um 
circa 5€ mehr, also von 71,50€ auf circa 76,50€ pro Semester. 
Aktuell gehen davon etwa 58,40€ in die Hochschulgastro, die 
Erhöhung soll zugunsten dieses Bereiches gehen. Die Begründung 
ging jedoch nicht so richtig klar hervor. Eine Hypothese ist, dass 
man einen politischen Haushalt möchte, bei dem man die 
Unterdeckung gerade im Bereich Mensen deutlich machen 
möchte. Die letzte Beitragserhöhung gab es im Sommersemester 
2013 um 2€, außerdem werden die Preise fürs Essen jährlich um 
2% erhöht. Zunächst soll eine Begründung und entsprechende 
Zahlen eingeholt werden. Durchaus möglich wäre es auch einen 
Vertreter des Studentenwerks einzuladen und zu „grillen“.
5€ mehr im Semester macht für das Studentenwerk im Jahr 
insgesamt 440.000€ mehr.
Die Geschäftsführung beauftragt Andre Lemme als 
stellvertretenden Verwaltungsratsvorsitzenden eine Begründung 
für die Erhöhung einzufordern.
Ohne Gegenrede.

2. Finanzantrag Spirex
Da das Plenum auf der letzten Sitzung nicht beschlussfähig war 
und der Antrag durchaus dringlich ist wird er in der GF 
besprochen.
Es werden 5500€ für eine Auflage in Höhe von 4500 beantragt, 
diesmal wird es keine Werbung im Spirex geben. (Vergleich letztes 
Jahr 9000 Stk für 8000€). Der Puffer ist relativ hoch angesetzt, da 
noch nicht ganz klar ist wie hoch der Preis wird. 17*24 cm soll er 
werden und circa 70 Seiten haben. Man möchte über Lößnitzdruck 
bestellen. Die Druckerei ist im Vergleich nicht die günstigste, 
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jedoch die enzige die einen 6seitigen Umschlag und die 
gewünschte Größe druckt. Ein Probedruck ist zudem inklusive.
Finanzierung ist komplett raus, mit Hinweisauf die Broschüre, 
und Demokratie ist ein wenig größer größer geworden.
Man hat gehört, dass Lößnitzdruck auch für die NPD druckt. 
Aktuell liegen noch keine verlässlichen Quellen vor, sodass man 
den aktuellen Auftrag nicht torpedieren möchte. Für die Zukunft 
sollte jedoch darauf geachtet werden.
Gegenrede auf Grund der Antragshöhe.
Mit 3/0/0 angenommen.

3. HfbK Spirex
Der StuRa der HfbK hat angefragt ob sie Teile unserer Spirex 
verwenden können, unter Angabe der Quelle.
Seitens Carolin Riedel ist das in Ordnung, solange es sich nur um 
die Texte handelt.
Der Rest der GF ist auch einverstanden.

4. Finanzantrag „Muriel Aichberger“ der AG Schlau
Er soll zu den Aktionstagen referieren/einen Workshop gestalten. 
Es wird auch noch einen großen FA vom Referat Gleichstellung 
dazu geben, dort wird er jedoch erst nicht mehr auftauchen. Man 
möchte ihn jetzt schon stellen, da die Buchung gemacht werden 
muss. Es handelt sich um 240€, komplett Honorar inklusive einem 
kleinen Zuschlag für Fahrtkosten.
Ohne Gegenrede angenommen.

5. Finanzantrag Buch Studieren in Teilzeit
Jessica beantragt 43€ für das Buch von Bargel&Bargel: Studieren in 
Teilzeit und Teilzeitstudium. Das Buch ist erst dieses Jahr 
herausgekommen und nicht in der Slub verfügbar.
Ohne Gegenrede angenommen.

6. Finanzantrag Tagungskosten BAföG-Seminar
Jessica und Sascha möchten selbst am Seminar teilnehmen und 
stellen einen Antrag auf Übernahme der Tagungskosten in Höhe 
von 2*55€.
Ohne Gegenrede angenommen.

7. Info-TOP Zimmer 2
Man möchte das Zimmer 2 verkleinern um das Lager (Zimmer 3) 
zur vergrößern. Einen Durchgang gibt es schon. Es müsste dafür 
eine einfache Wand eingezogen werden. Die Zimmer zu tauschen 
wäre von der Elektrik her relativ anstrengend. Da das Gebäude dem 
SIB gehört, soll erst einmal der offizielle Weg probiert werden. 
Vermutlich müssten wir es jedoch selbst zahlen. Matthias 
Zagermann hat berechnet wie viel es kosten würde: 350-500€ 
Materialkosten für eine nicht brennende und stabile 
Trockenbauwand.

Jessica

Mario Waida

Jessica

Jessica

Matthias Z

2



Sitzungsunterlagen – 22.08.2014  Studentenrat der TU Dresden

Es wird jetzt erst einmal abgewartet, was das SIB sagt.
Die GF befürwortet den Umbau.
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